



مؤسسة عادل مهنا الأحمدى ADEL MHANA AL-AHMADI EST.

Services Agreement

FIRST PARTY

ADEL MHANA AL-AHMADI EST.

C.R. No.: 4700006999

Kingdom of Saudi Arabia

SECOND PARTY:

AYED NASSER AL DOSARI FOUNDATION

C.R. No.: 2055146076

Kingdom of Saudi Arabia

WHEREAS the First Party Has Various Contract With

Refineries, Petrochemical Plants and Other Clients Within And outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide Subcontractor Service to the First Party, on the following terms and Conditions:

1. Second Party will provide all necessary needs to Complete the Jobs.
2. First Party will be responsible for I. D Cards, Vehicle Stickers and gate passes for Second party. Second party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.
3. Second Party is responsible for Document and insurance Coverage for their Manpower.
4. First will pay to the second party for service at the rates as agreed.

Starting from 01/09/2024 TO 31/12/2025

اتفاقية خدمات

الطرف الأول :

مؤسسة عادل مهنا الأحمدى للمقاولات

س.ت. : 4700006999

المملكة العربية

الطرف الثاني:

مؤسسة عائض ناصر الدوسري

س.ت. 2055146076

المملكة العربية

حيث إن الطرف الأول ينفذ عقود مع المصافي والمحطات البتر وكيميائية وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة، وقد أبدأ الطرف الثاني رغبته في تقديم خدمات للطرف الأول ليكون مقاول من الباطن حسب الشروط التالية:

1. يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الاعمال المسندة إليه (اعمال مدنية اعمال مقاولات ومكانيكية في أماكن ومشروعات متفرقة داخل المملكة العربية السعودية)
2. يكون الطرف الأول مسنولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول العمل للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسنولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.
3. الطرف الثاني مسنول عن تغطية المستندات والتأمين لقواه العاملة.
4. يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني.

تبدأ من 2024/09/01 إلى 2025/12/31 م

الطرف الثاني / SECOND PARTY

Signature

مؤسسة عائض ناصر الدوسري



الطرف الأول / FIRST PARTY

مؤسسة عادل مهنا الأحمدى للمقاولات



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
391875	2055146076	7019512917

مؤسسة عائض ناصر الدوسري

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
49572913	05/09/2024	12078

مقدم الطلب
سلطان حمد بن بعيان العتيبي

صدر بناء على طلب المشترك دون أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR أو من www.saudichambers.sa

س.ت. : 4700006999 هاتف: 3903480-04 فاكس: 3228666-04 مدينة ينبع الصناعية - المملكة
: (04) 322 8666 Email : amaksa99@gmail.com - Yanbu Industrial City - Kingdom of Saudi Arabia